



Pablo Longueira, secretario general de la "UDI por el sí", hace su ingreso a la oficina de partes del Servicio Electoral, portando uno de los numerosos paquetes conteniendo las fichas de renuncia de más de 18 mil militantes de la UDI, a Renovación Nacional.

Longueira llevó paquete a Servicio Electoral

## UDI entregó fichas con renuncias a Renovación

A las 16 horas de ayer concurrió al Servicio Electoral el secretario general de la "UDI por el sí", Pablo Longueira, a fin de entregar en la oficina de partes del mencionado servicio las fichas y protocolización de las renuncias y desafiliaciones a Renovación Nacional de más de 18 mil militantes de la UDI, proceso que se ha venido gestando desde el mes de marzo del presente año, a raíz de la crisis que separó a ambas colectividades del tronco común de RN.

Luego de cumplido el trámite, quien fue acompañado por miembros de la Juventud de la UDI para trasladar los paquetes de documentos, expresó a la prensa que el objetivo de ir a entregar dichas firmas era "dar un paso más y ojalá el final de la crisis que tuvimos con RN".

Agregó que el paso próximo y "el más importante nuestro en el quehacer político es el triunfo del "sí" en el plebiscito; para eso estamos reforzando nuestra organización a través de todo el país. Posteriormente, pasaremos a la categoría de partido político en el mes de marzo, de acuerdo a los plazos fijados por la ley para quienes se desafilian de un partido anterior".

Dijo que esas más de 18 mil firmas serán un importante aporte a la militancia que hay que cumplir, y "estamos ciertos de que tendremos cobertura en todo el país, porque tenemos ya dispuestos los cuadros de dirigentes, la militancia y los simpatizantes suficientes para cumplir con los requisitos de la Ley de Partidos Políticos".

Dijo Longueira que el grueso de las firmas entregadas ayer en el Servicio Electoral corresponden a militantes renunciados a RN en la I, II, V, Región Metropolitana, VII, VIII, XI y XII Región, esperándose que en breve lleguen las restantes, correspondientes a las otras regiones.

Aclaró el dirigente que con el cumplimiento de estas instancias ante el Servicio Electoral y los trabajos para la próxima constitución como partido por parte de la UDI, "no existe un espíritu de generarle a RN ningún conflicto, sino que queremos de alguna forma cumplir con un paso inevitable, derivado de la crisis de marzo. Por lo tanto, estimo que RN no debiera tener ningún inconveniente en ninguna región del país".